



10 Pièces

400 m²

Réf. PA - 1199 - SL

1 490 000 €

Choisel

Maison à vendre (78460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité PRESTANT REALTY : Demeure Familiale et de Réception à Choisel située au cœur du prestigieux Parc Naturel Régional de la Haute Vallée de Chevreuse, à moins d'une heure de Paris Nichée sur un terrain clos de 4650m², partiellement boisé et à l'abri des regards indiscrets, cette propriété offre un cadre de vie d'exception, idéal pour les amoureux de la tranquillité et de la nature, tout en restant à proximité des commodités. Caractéristiques Principales : • Surface Exceptionnelle : D'une surface carrez de 399,71 m² répartie sur 3 niveaux, cette demeure offre des volumes généreux, ...

PRESTANT REALTY Exclusive: Family and Reception Residence in Choisel located in the heart of the prestigious Regional Natural Park of the Haute Vallée de Chevreuse, less than an hour from Paris Nestled on enclosed land of 4650m², partially wooded and sheltered from prying eyes, this property offers an exceptional living environment, ideal for lovers of tranquility and nature, while remaining close to amenities. Main Characteristics: • Exceptional Surface Area: With a square footage of 399.71 m² spread over 3 levels, this residence offers generous volumes, enhanced with 55m² of annexes ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com